

Chorfreunde bleiben munter

Der noch junge Verein aus Wölbersbach bereichert das kulturelle Leben. Auch auf anderen Feldern ist er erfolgreich.

Konradsreuth-Wölbersbach – Viel Positives zu berichten hat es während der Hauptversammlung der Chorfreunde Sang & Klang Wölbersbach gegeben. Vorsitzender Peter Hoffmann berichtete von vielen Aktivitäten, zu denen sich der Chor im vergangenen Jahr getroffen hatte.

So nahm eine Mannschaft an den Schwarzenbacher Stadtmeisterschaften im Luftgewehrschießen teil, wobei Chormitglied Manuel Seuß den Titel des Ehrensützenkönigs holte. Auch beim Festumzug der Landjugend Reuthlas in Jehsen war der Verein vertreten. Hauptsache war aber das gemeinsame Singen. Der Chor traf sich zu 35 Chorproben und neun Auftritten, zum Beispiel bei der Konfirmandenbeichte in der Ahomberger Martinskirche, beim Schupfenfest der Feuerwehr in Wölbersbach oder beim Schloßkonzert in Konradsreuth.

Höhepunkt des letzten Jahres war Hoffmann zufolge das fünfte Jubiläum, das im September in der Wöl-

bersbacher Festscheune gefeiert wurde, und bei dem wieder alle tatkräftig mit angepackt haben.

Nach den Wahlen setzt sich der Vorstand der Chorfreunde aus dem im Amt bestätigten Vorsitzenden Peter Hoffmann, der neugewählten stellvertretenden Vorsitzenden Jasmin Harles, Kassiererin Wilma Ficht, Schriftführerin Barbara Pöhlmann, Internetbeauftragtem Edgar Puchta sowie den Beisitzern Karin Bußler, Sabine Krumpf und Alexander Hart-

mann zusammen. Als Kassenprüfer wurden Sabine Hoffmann und Dieter Rotter bestimmt.

Auch heuer hat der Verein einiges geplant, etwa einen Ausflug ins Zillertal, Auftritte und Chorscheunenfest. Die Chorproben finden montags um 20 Uhr im Schützenhaus Seulbitz statt, der Chor begrüßt jede Verstärkung. Notenkenntnisse seien nicht erforderlich.

www.chorfreunde-sangundklang.de



Der neue Vorstand der Chorfreunde (von links): Alexander Hartmann, Edgar Puchta, Jasmin Harles, Barbara Pöhlmann, Wilma Ficht, Sabine Krumpf, Peter Hoffmann und Karin Bußler.